

---

Sehr geehrte Eltern, liebe Schüler und Schülerinnen!

Wie Ihnen/euch sicher bekannt ist, wird in unserem Schulhaus auf eine gewisse Kleiderordnung Wert gelegt (siehe Hausordnung). Da es diesbezüglich immer wieder zu Verstößen seitens mancher Schüler und Schülerinnen kommt, möchten wir genauere Angaben dazu machen.

In der SGA-Sitzung vom 24.5.2018 wurde Folgendes einstimmig beschlossen:

- Kurze Hosen, Röcke und Kleider sollen nicht zu knapp sein und die „Bewegungsfreiheit einschränken“!
- T-Shirts müssen den Oberkörper soweit bedecken, dass weder Unterwäsche noch Bauch sichtbar sind!
- Turn- und Jogginghosen sind ausschließlich im Sportunterricht zu tragen!
- Keine zerrissenen Jeans, lediglich kleine „Löcher“ im Bereich der Knie werden geduldet!
- Keine Kappen, Hauben oder Kapuzen – den Kopf bedeckend - während der Unterrichtszeit (inkl. Pausen) im Schulhaus!
- Leggings nur in Verbindung mit langem Oberteil – Gesäß sollte bedeckt sein!
- Bitte darauf achten, dass Kleider, Röcke und T-Shirts nicht durchscheinend sind!

Diese Vorgaben sind verbindlich! Bei Missachtung führen die betroffenen Schüler und Schülerinnen ein Gespräch mit der Direktorin!

Gute Umgangsformen und eine dem „Arbeitsplatz“ entsprechende Kleidung bereiten auf das spätere Berufsleben vor. Freizeitkleidung, soll wie der Name schon sagt, ausschließlich in der Freizeit getragen werden und hat in der Schule nichts verloren!

Wir bitten, diese Regeln zu beachten und in entsprechender Kleidung in der Schule zu erscheinen.

Die Schulgemeinschaft des BORG Guntramsdorf